

Nyon, le 24 janvier 2020

Interpellation :

Marché hebdomadaire de Nyon

En décembre 2018, un postulat était déposé devant votre conseil sur le sujet d'une extension des marchés hebdomadaires. Lors du conseil d'octobre 2019, la commission traitant le rapport Municipal déposé en juin de la même année, déposait son rapport.

Dans les conclusions, cette commission émettait un certain nombre de vœux et c'est principalement sur ces vœux que j'interpelle aujourd'hui la Municipalité, respectant ainsi la promesse faite devant ce conseil en octobre 2019 :

- 1) La recherche de commerçants supplémentaires, le contact éventuel avec des paysans et food-trucks a-t-il commencé ?
- 2) Le conseil ou au minimum une commission a-t-elle été informé des résultats de la réunion avec la SIC. Cette information était demandée au plus tard pour le conseil du 9 décembre 2019 ?
- 3) Le nouveau cahier des charges du délégué à l'économie a-t-il été présenté à la COGES ?
- 4) Quand la Municipalité souhaite-t-elle venir avec la vision globale du marché et la piétonisation du centre-ville ?

Enfin, dans la conclusion de son rapport, la Municipalité écrivait : La question... sera reprise durant l'automne 2019. A l'approche du printemps 2020, peut-on connaître les éventuels éléments de réflexion traités par la Municipalité durant l'hiver sur ce sujet ?

En attendant ces réponses et dans le futur, j'encourage la Municipalité à ne pas mettre ce dossier sous la pile ou derrière cœur de ville

Niall Macpherson
Conseiller Communal - Parti Indépendant Nyonnais